

Noticia publicada en Diario Vasco, el jueves día 12 de Abril de 2018.

Información y sensibilización en un formato lúdico

Jueves, 12 abril 2018, 00:26 El apartado 'Juegos' de la nueva página web ofrece una serie de aplicaciones que, «de una manera lúdica», permiten obtener información sobre distintos tipos de drogas: por ejemplo, un 'juego de la oca' que informa en torno a los peligros del consumo de cannabis. Una aplicación denominada 'Simulador de tasa de alcoholemia' permite al usuario, tras indicar su sexo, peso y altura, introducir cuántas bebidas alcohólicas ha consumido en un determinado intervalo de tiempo, especificando de qué tipo y si las ha tomado junto con algún alimento. La aplicación calcula una aproximación a la tasa de alcoholemia que tendría la persona, e indica en cuánto tiempo podría estar en condiciones de ponerse al volante. Aun cuando «no se puede utilizar como un indicador exacto, es un programa bastante fiable», explicó Iruñe Fernández.